

VR-Bank spendet für Tablets

Eichendorf. (vh) Vergangene Woche haben Claudia Boleslawsky, Finanzberaterin bei der VR-Bank Eichendorf, und Tobias Eberl, Privatkundenberater in der VR-Bank Eichendorf, einen Scheck über 500 Euro in das Kinderland „Arche Noah“ mitgebracht. Jana

Maidl, Leiterin der Einrichtung, und ihre Stellvertreterin Luisa Riess freuten sich sehr, dank dieser Spende ihrem Wunsch an neue Tablets für die einzelnen Gruppen ein Stück näher gekommen zu sein. Durch die Anschaffung der Geräte



könne alles besser organisiert werden, somit würden die Erzieherinnen mehr Zeit gewinnen, die den Kita-Kindern zugutekomme. Auch der Elternbeirat beteiligt sich finanziell, um das Kinderland moderner zu machen. Foto: Verena Hendlmeier